
 

OGGETTO: Valorizzazione personale ATA. RICHIESTA DI INCONTRO URGENTE. 

Roma, 30 luglio 2024 

 

       Al Ministro dell’Istruzione e del Merito 

       Prof. Giuseppe Valditara 

       R O M A 

       (uffgabinetto@postacert.istruzione.it) 

 

Come da Lei stesso asserito in occasione dell’incontro finalizzato alla presentazione del nuovo Atto di 

indirizzo propedeutico all’apertura della trattiva per il rinnovo del CCNL 2022/24, quella della valorizzazione 

del personale ATA rimane a tutt’oggi, una situazione che necessita di interventi riformatori significativi. 

E’ di tutta evidenza come l’intero ambito andrebbe riordinato e ripensato anche in chiave prospettica. 

In questo contesto pesa l’assenza di risorse specifiche congrue, sia per reintegrare gli organici del personale, 

ormai ridotti ai minimi storici, che per ridisegnare la dinamica delle progressioni economiche e il salario 

accessorio. 

L’ultimo intervento previsto dal D.L. Sport, quello che ha drenato poco meno di mille unità di personale ATA 

dalle scuole per destinarli agli uffici periferici dell’Amministrazione , contraddice, in un certo senso, l’assunto 

inziale (quello di puntare alla valorizzazione del personale ATA). 

Valuti che, ad oggi, è del tutto ignota la destinazione delle risorse per il nuovo Ordinamento professionale 

del personale ATA (36.9 mln di €) previste dal CCNL 2019/21, nonostante lo scrivente avesse formalizzato 

richieste specifiche al riguardo, reiterandole ripetutamente. 

In un’ottica apertamente propositiva, Le chiediamo di organizzare un incontro specifico sul tema al fine di 

avviare un confronto franco e diretto utilizzando al meglio le risorse a disposizione, valutando l’opportunità di 

reperirne nuove e più consistenti. 

La trattiva in corso per il rinnovo della contrattazione integrativa sul FMOF rischia, se mal gestita, di essere 

un’ulteriore occasione perduta. In questa circostanza vanno mantenuti gli impegni assunti sul reintegro 

dell’indennità, parte variabile, da corrispondere ai DSGA, unitamente alla definizione delle misure delle 

indennità dovute al personale collaboratore scolastico sottratte alla contrattazione decentrata di istituto a 

beneficio di quella nazionale. 

Per le motivazioni innanzi espresse, si chiede un incontro urgente. 

 

      Giuseppe D’Aprile Segretario generale 
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